



Toute l'équipe du CYGNE vous exprime ses vœux les plus chaleureux pour 2025, en vous souhaitant une année emplie de sérénité, de confiance et de bien-être, pour vous et vos proches.

Au cours de l'année passée, nous sommes restés particulièrement attentifs à vos besoins, en agrandissant nos espaces dédiés aux patients, en renforçant notre participation aux différents programmes de dépistage, en soutenant l'initiative « Mars Bleu » et en collaborant étroitement avec les associations de patients.

Conscients de l'importance que représente la santé dans le quotidien, nous poursuivons cette dynamique en 2025, en :

- Étendant les horaires de notre ligne téléphonique pour être plus disponibles,
- Mettant en place une consultation d'urgence pour vous recevoir au plus vite,
- Organisant des ateliers éducatifs pour vous accompagner et vous informer à chaque étape de votre parcours de soins.

Nous vous remercions pour la confiance que vous nous accordez et restons à votre écoute en cas de question ou de besoin spécifique.

Notre équipe demeure plus que jamais engagée et unie pour vous offrir des soins personnalisés de qualité, dans un esprit de bienveillance et d'attention sincère à votre bien-être.

**BONNE ANNEE 2025 ... Qu'elle vous comble de santé, et bien au-delà...**